

10-jährige Mitarbeit im Redaktionskollegium „Ärzteblatt Sachsen“

Herr Dr. Queißer hat darum gebeten, die ehrenamtliche Tätigkeit im Redaktionskollegium zu beenden. Die Mitglieder des Kollegiums haben die Entscheidung von Herrn Dr. Queißer in seinem 71. Lebensjahr respektiert.

Bereits bei der Konzeption des ersten Heftes „Ärzteblatt Sachsen“, das im Juli 1990 erschien, hat Herr Dr. Queißer mitgearbeitet. In den letzten zehn Jahren hat er im Redaktionskollegium seine fachlichen Erfahrungen nicht nur in seinem Spezialgebiet Infektiologie, sondern auch in allen anderen Schwerpunkten des Fachgebietes Innere Medizin eingebracht und dargestellt. Im „Ärzteblatt Sachsen“ wurde seine Originalarbeit „Rationelle Diagnostik und Therapie akuter infektiöser Darmerkrankungen“ im Heft 6/96 publiziert.

Herr Dr. Queißer hat durch seine fachspezifischen Beurteilungen und fundierten Diskussionen im Redaktionskollegium die inhaltliche Qualität und die Wertigkeit „Ärzteblatt Sachsen“ mitbestimmt und dadurch die Akzeptanz die-



ser Ärztezeitschrift ständig erhöht. Das Redaktionskollegium war für seine Aussagen und für seine verbal dargestellten Meinungen und kritischen Einschätzungen immer dankbar.

Wir wünschen Herrn Dr. Queißer auch

in der Zukunft beste und stabile Gesundheit, Schaffenskraft, Wohlergehen und ein aktives langes Leben. Wir bedanken uns alle herzlich für seine ehrenamtliche intensive und konstruktive Mitarbeit.

Das Redaktionskollegium